



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL
23 MAR. 2022 18:01:15
Entrada **204498**

Sobre la carta hecha pública de Sánchez al Rey de Marruecos.

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambrero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, sobre la carta hecha pública firmada por el Presidente del Gobierno dirigida al Rey de Marruecos en la que Sánchez acata el plan de Marruecos de autonomía para el Sáhara Occidental, contraria a la postura de la ONU.

Congreso de los Diputados, a 23 de marzo de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

El Presidente del Gobierno, obviando al Poder Legislativo, al la Unión Europea y a las Naciones Unidas, ha cambiado radicalmente en un giro de 180 grados la política de España con respecto al Sáhara Occidental.

Sánchez envió una carta al Rey de Marruecos el 14 de marzo pasado, con una más que dudosa ortografía y unos tratamientos que no existen en la lengua española, en la que reconocía la posición a favor de la postura marroquí con respecto a la autonomía del Sáhara Occidental. Hoy se ha publicado en el medio afín al Partido Socialista El País. Con esta misiva, el Presidente del Gobierno se humilla y se pliega a la no existencia de un referéndum en el Sáhara, que además haría renunciar al Sáhara de sus derechos de pesca y otros muchos. Naciones Unidas exige un referéndum para la zona, España lo hacía, pero Sánchez ha



decidido cambiar unilateralmente esta política sin siquiera consultar al resto del Gobierno ni al Congreso de los Diputados. Por ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes PREGUNTAS:

1.- ¿Cuál es la contraprestación que ha obtenido el Presidente del Gobierno a cambio de traicionar la posición tradicional de España exigida además en la ONU sobre la autonomía del pueblo Saharahui?

2.- ¿Cómo tiene previsto paliar las más que posibles consecuencias con respecto a la falta de suministro o las dificultades que pueda poner Argelia al suministro de gas que tanto necesitamos en plena crisis energética? ¿Cree el Gobierno que es una decisión acertada la tomada por el Presidente?

Pablo Emérito Cambroner Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado